

CIPRA Österreich-Jahresfachtagung 2015 „Die Alpenkonvention und die Region der Niederösterreichischen Randalpen - Möglichkeiten der Nachhaltigen Regionalentwicklung“

Namhafte ReferentInnen werden dabei nicht nur auf die schwierige Situation in den Randalpenregionen eingehen, sondern auch die entsprechenden Potenziale in diesen dezentralen Bergregionen aus verschiedenen Blickwinkeln aufzeigen. Neben Vorträgen und Podiumsdiskussionen, wird Bgm. Martin Ploderer bei einer Exkursion am 29. September 2015 durch die Gemeinde von Lunz am See einige Umsetzungsbeispiele veranschaulichen, aber auch auf die Probleme und zukünftigen Herausforderungen eingehen.

Wann: 29./30. September 2015 (zweitägige Veranstaltung)

Ort: Lunz am See, Niederösterreich

Wo: Landhotel Zellerhof

Anmeldung zur Tagung unter:

https://docs.google.com/forms/d/1vX6ebX02v8_9vnZIZwFXZ0dt2IBYVoSipjrNlnegLw/viewform

Sollten Sie an beiden Veranstaltungstagen teilnehmen wollen, bitten wir um selbständige Reservierung Ihres Zimmers im Landhotel Zellerhof (Tel. +43(0)7486/8450, E-mail: zellerhof@lunz.at, www.zellerhof-lunz.at).

Datum: 29.09.2015–30.09.2015